

令和7年度事業計画・予算を審議
―常議員会・臨時議員総会を開催―

3月4日に令和6年度第3回常議員会を、3月26日に第185回臨時議員総会を開催しました。

議題は、令和7年度の事業計画各特別会計の収支予算について審議され、いずれも原案通り承認決定されました。

3月19日に開催された日本商工会議所第140回通常会員総会で、玉野雅從議員(株)日輪電興が30年、また大庫良一常議員(オークラ輸送機(株))、岡田義則常議員(株)加古川製作所、金川裕議員(株)金川精米所、大西淳滋郎常議員(株)ごくらくや、松尾將勝常議員(株)丸十、茨木敬之介議員(丸大青果(株))が20年の永きにわたり商工会議所の発展に尽力された功績により表彰を受けられました。



釜谷会頭より表彰状を授与

臨時議員総会にて伝達式を行い、釜谷会頭より表彰状が授与されました。

フアイト!新社会人!

～新入社員セミナーを開催～

4月2日・3日の二日間にわたり新入社員セミナーが開催され、26社59名が受講しました。ウィル・プランニング代表の原田朋子氏を講師に、新社会人としてのビジネスマナーを学びました。

1日目は、社会人としての心構えや基本動作、職場での報・連・相について等の説明が、グループワークを多く用いながら行われました。自分の考えや同じ班のメンバーの考えを共有し、社会人としての基礎知識を学びました。

2日目は、実践的な練習を主に行い、電話対応や名刺交換等を同じ班のメンバー同士で練習しました。学生時代とは異なる敬語表現や、名刺交換までの一連の流れなど、初めての経験に奮闘する様子が見られました。



ロールプレイングを行う受講生

セミナー受講者に聞く!



(株)MOJYU
なかざき りんこ
中崎 倫子 さん

様々な職種の方と話をしたり、スピーチを聞いたりしたことです。他の人の考えやはきはきと話す姿勢に刺激を受けました。

電話対応です。お客様からの電話の対応をするので、言葉遣いや場面ごとの練習が役に立つと思いました。

初めて会う人たちとの話し合いが多かったことです。緊張しましたが、良い刺激となりました。

分からないところを優しく教えてあげられるようになりたいです。セミナーで学んだビジネスマナーを教えてあげたいです。

Q1 セミナーで印象に残ったことは?

Q2 勉強になったことは?

Q3 一番難しかったことは?

Q4 理想の先輩像は?



植垣米菓(株)
しげた げんしゅう
重田 源舟 さん

名刺交換の実践練習です。相手が一人の時、複数人の時など場面ごとに実践ができたので、臨機応変に対応する練習ができました。

TPOに合わせた言葉遣いや立ち振る舞いの練習です。今後に活かしていきたいと思います。

電話対応を実際に行ったことがなく、名指し人不在時などの場面ごとの練習が難しかったです。

セミナーで学んだ内容を当たり前として後輩に教えられる、基本を徹底した社会人になりたいです。今から経験を積み、活かしていきたいです。